
Отчёт о проделанной работе Администрацией сельского поселения Красносельское м.р. Сергиевский Самарской области за 2024 год.  Добрый день, уважаемые депутаты сельского поселения Красносельское, президиум, гости, присутствующие. Рад приветствовать всех участников собрания на подведении итогов прошедшего (високосного) 2024 года и рассмотрению задач и путей их решения в новом 2025 году. Сегодня я доведу до вашего сведения то, что в течение истекшего года было сделано или не удалось сделать по тем или иным причинам.   В соответствии с Уставом сельского поселения отчет о проделанной работе является одной из форм участия граждан в местном самоуправлении и обязанностью Главы сельского поселения.   Главными задачами в работе администрации поселения является исполнение полномочий в соответствии со 131 Федеральным законом «Об общих принципах организации местного самоуправления в РФ», Уставом поселения и другими правовыми актами.                             Прежде всего, это:  
 Исполнение бюджета поселения; 
 Благоустройство территорий населенных пунктов, развитие инфраструктуры, обеспечение жизнедеятельности поселения 
 Взаимодействие с предприятиями и организациями всех форм собственности с целью укрепления и развития экономики поселения. 
 Создание условий для работы учреждений образования, здравоохранения, культуры, развитию спорта. На основании соглашения, часть полномочий делегирована на уровень муниципального района, налажено конструктивное взаимодействие со всеми службами и организациями, за что выражаю слова благодарности Главе Сергиевского района 



Екамасову Анатолию Ивановичу,  сотрудникам Администрации  за поддержку и помощь в решении проблем поселения.  В истекшем году приоритетными задачами, стоявшими перед администрацией поселения, были укрепление стабильности, создание условий для дальнейшего повышения качества жизни. Свою работу администрация строила исходя из главных направлений социально-экономического развития поселения и района. Для начала несколько статистических данных: в состав сельского поселения Красносельское входит 5 населенных пунктов, два из которых с.Королевка и Мамыково,  являются нежилыми. Общая численность населения, зарегистрированных на территории поселения составляет  665  человек, из них в Красносельском 460  (461 в 2023г ), Малые Ключи  44 (56), п.Ровный  161 (167). Из них молодёжь до 18 лет - 75 человек, Пенсионеры 362 человека, трудоспособных 228 человек.  За прошлый год по разным причинам умерло 10   жителей поселения, родилось 2 ребенка (в 2023  умерло 10 и родилось 4 соответственно), выбыло 14 (17) чел, прибыло 8 (13) человек.   На территории поселения расположены следующие организации:  Администрация поселения, Школа (работает 32  сотрудника, обучается 48 учеников (в 2023-61) (Красносельское 14 (13) , М.Ключи-0, Ровный 11 (11) , Липовка 7 (8) , Старая Дмитриевка 8 (14), Кандабулак 0 (1), Спасское 8 (14),    8  ребятишек ходят в группу  кратковременного пребывания, в 2023 было 6 дошколят ), КАПК-Инвест (14 человек), Магазин (4 чел), ФАП (4 чел), ДК «Восход» (1 чел), Библиотека (1 чел), СКК (4 чел), Подстанция (1 Чел), Почта (3 чел), а также в поселении работают 5 социальных работников, которые обслуживают 42 (в 2023 43) пенсионера ( Красносельское 26,  в п.Ровный 7, М.Ключи-9). Все наши социальные работники люди не просто не равнодушные - это те, кто работает действительно по призванию. Ни одного укора или замечания в их адрес за почти 7 лет моей работы слышать не приходилось, только благодарности!  



  В поселении 8 многодетных семей, в которых воспитывается 31 ребенок (в 5 семьях трое детей, в одной семье четверо детей, в двух семьях воспитывается по шесть детей).   Количество зарегистрированных КФХ на территории поселения -4 (Пшеничный, Котов, Бастин и Климин).    КФХ занимаются, в основном, растениеводством, но нужно сказать, что КАПК-Ивест третий год успешно реализует грант по линии Министерства сельского хозяйства РФ развивает животноводческую отрасль-реализован второй этап, в результате которого было завезено 300 голов КРС герефордской породы. В планах дальнейшее расширение, что не может не радовать-во-первых,-это дополнительные рабочие места, причём не сезонные, а круглогодичные, ну и во-вторых,-дополнительные налоговые отчисления в бюджет, а также освоение ранее брошенных земель не только под полеводство, но и под сенокосные угодия.  К слову-в настоящее время в хозяйстве содержится 613 голов КРС, из них 249 коров. С сожалением стоит отметить, что наше население все меньше занимается животноводством– в поселении 27 (в 2023г 40) голов КРС (в т.ч.  14 коров), овец 121 (146) голова, свиней 10 (20), 2 козы, 2 лошади, птицы 900  (850) голов, 10 пчелосемей.  Одним из важнейших показателей эффективности работы Администрации является устойчивая, хорошо налаженная обратная связь с жителями поселения.  За истекший год Главой поселения и депутатами принято 33 решения, Постановлений Главы 5, Распоряжений по основной деятельности 38, по личному составу 41, Постановлений Администрации 64. Данные документы регламентируют основные вопросы исполнения полномочий по решению вопросов местного значения. Все они печатаются в газете и размещаются на официальном сайте муниципального района Сергиевский.  Обращаю ваше внимание, уважаемые Депутаты, что с первого января текущего года Администрация с.п.Красносельское больше 



не выдаёт справок о составе семьи-данная муниципальная услуга исключена из регламента муниципальных услуг. Т.е. любое ведомство (служба социального обеспечения, филиал Пенсионного Фонда и т.д.) в случае обращения к ним заявителя, сами по каналам электронной связи запрашивают у нас даннные, которые мы им предоставляем в и порядке информации.  Сотрудниками администрации в течение года подготавливались отчеты о деятельности администрации, а также ответы на письма и запросы органов власти и организаций, выдавались справки,  ходатайства, акта обследования жилищных условий и иные документы. Всего оказано свыше двухсот муниципальных услуг населению.  Поступило входящей корреспонденции 159 единиц, администрацией отправлено 244   письма. За истекший год на личном приёме Главой СП принято 89 (в 2023 году 91) человек.  Здесь обращу внимание на то, что у меня, как у Главы поселения нет какого-то определенного графика приёма граждан-мой кабинет всегда открыт и прийти можно в любое удобное для нашего жителя время. Ограничением может служить лишь физическое отсутствие Главы на месте, но и это не сильно препятствует коммуникации с жителями поселения-мой телефон на связи 24 часа 7 дней в неделю и есть у 90% наших жителей.        Анализ характера поступивших обращений показал, что чаще всего поднимались земельные, а также вопросы жилищно-коммунального хозяйства, улучшения жилищных условий и социального обеспечения населения, споры между соседями.   Все заявления и обращения были рассмотрены своевременно и по всем даны разъяснения или приняты меры.   Нельзя не отметить увеличение негативных упоминаний работы Администрации поселения в социальных сетях. Так, если в 2023 году было всего одно замечание в наш адрес, то в истекшем году их уже 2. Нетрудно посчитать, что это в 2 раза больше, чем в позапрошлом году. 



 Мы стараемся ни одно подобное замечание или жалобу не оставлять без внимания, хотя некоторые вопросы напрямую вообще не относятся к компетенции Администрации поселения.   По тематике-одно даже не обращение, а комментарий касался благоустройства территории с.Красносельское, а второй-ремонта дорожного полотна в п.Малые Ключи (подробности ниже).        Нельзя забывать, что в настоящее время продолжается специальная военная операция на территории украины.      Жители нашего поселения  также принимают в ней самое непосредственное участие (всего контрактников 5 человек-Захаров Василий, Игонин Алексей, Несмиянов Сергей, Стребков Михаил, Макаров Дмитрий).  Наши ребята награждены медалями, некоторые имеют ранения, но продолжают с честью нести службу.  Мы ими гордимся! Ждем их дома с Победой!     Да, к сожалению, это война и в ней не бывает без потерь.    В истекшем году трое наших ребят погибло-это Параев Виталий, Иванов Павел и Сетин Иван.   Они заплатили самым дорогим, что у них было-своими жизнями за мир в нашей стране.  Мы никогда не забудем наших героев, сражавшихся с современным фашизмом.    Ждем их с Победой дома-живыми и здоровыми!       Администрация поселения исполняет отдельные государственные полномочия в части ведения воинского учета в соответствии с требованиями закона Российской Федерации «О воинской обязанности и военной службе».    За отчетный период были внесены изменения учетных  данных граждан, пребывающих в запасе, и призывников. Проводилась постановка на воинский учет и снятие с воинского учета граждан пребывающих в запасе. Проведена сверка учетных карточек с картотекой отдела военного комиссариата.   На воинском учете у нас состоит 117  человек, из них призывников 114 человек, офицеров  2 человека, остальные -это прапорщики, сержанты и солдаты запаса; призваны в ряды РА  1 человек.   



  Со своей стороны, наш район при личном и непосредственном участии Главы района Екамасова Анатолия Ивановича делают и продолжают делать всё, чтобы и нашим ребятам на передовой, и их семьям в тылу была оказана максимальная поддержка, решались текущие вопросы.    Кроме того, от нашего поселения был внесён может и незначительный, но очень важный вклад в общее дело - мы также от чистого сердца участвуем в формировании обоза туда, за ленточку,-наши школьники пишут письма солдату, взрослое население делает денежные взносы, пенсионеры вяжут тёплые вещи, а на средства А.В.Полоумова нашим бойцам были закуплены такие необходимые там средства личной гигиены, сигареты и прочие вещи, которые мы здесь, в мирной жизни, считаем само собой разумеющимися и такими нужными там!   Еще раз обращаюсь ко всем присутствующим-если у кого-то из ваших знакомых, да и не сильно знакомых вдруг возникнет желание заключить контракт-прошу немедленно меня информировать, окажем любое содействие и помощь!  Сейчас в области созданы максимально комфортные условия для тех, кто решил заключить контракт-начиная от выплат (одних из самых значительных на территории РФ), до решения бытовых вопросов, решения повседневных проблем их семьям, остающихся здесь, в тылу.  __________________________________________________________     Главным финансовым инструментом для достижения стабильности социально-экономического развития поселения, безусловно, служит бюджет. Формирование бюджета - наиболее важный и сложный вопрос в рамках реализации полномочий. Собственными доходами бюджета поселения, на которые решаются местные вопросы, являются налог на имущество физических лиц и земельный налог.  Поступление недоимки в местный бюджет значительно укрепили бы финансовое положение сельского поселения, и поступившие средства были бы направлены на первоочередные нужды, могли 



использоваться на благоустройство и развитие сел нашего поселения. По состоянию на 01.01.2025 собираемость налога на ИФЛ выглядит следующим образом: всего было начислено 980.000р, оплачено с учётом недоимки 1.116.000 р, что составляет 113%. Земельный налог – начислено всего на земли всех форм собственности 1.165.461 р (физическим лицам393.000 р, уплачено 418.000 рублей (106%);  юридическим лицам начислено 772.461р, оплачено 772.461  рубль или 100 %); всего собираемость налога на землю составила 102 %.  Также, обращаю внимание, на необходимость регистрации прав на земельные участки и объекты недвижимости, это позволит увеличить доходную часть бюджета для поселения, а для граждан избежать штрафов в рамках проведения муниципального земельного контроля. К слову, в 2024 году проверкой службой Земельного контроля было проверено пять домохозяйств и наложены соответствующие санкции.      ИТОГИ 2024 года:  Основным политическим мероприятием истекшего года стали Выборы Президента Российской Федерации, состоявшиеся 15-17 марта. Все здесь присутствующие в той или иной степени были задействованы в данной работе.  Вот краткие её итоги: Явка по Самарской области-78,86%; По Сергиевскому району-93,15%; По сельскому поселению Красносельское-96%;   



Надо отметить, что район не просто справился с данной работой, но и показал выдающиеся результаты по области.  В целом, наш регион вместе со всей страной смогла как единый кулак противостоять беспрецедентному давлению на нашу страну в условиях незаконных санкций и политического популизма как международных, так и доморощенных «политиканов» и откровенных предателей.  Сейчас уже подзабывается, как готовили провокаторов на день голосования-это и поджоги избирательных участков, и попытка испортить выборную документацию посредством залития ее чернилами, краской или зеленкой.    Выражаю признательность и отмечаю профессионализм нашей команде УИК во главе с А.А.Каёмовым-отработали на высшую оценку.  Отдельно отмечу секретаря-Игнатьеву Н.В.-именно от её кропотливого усердия по оформлению всех итоговых документов зависела сдача результатов в вышестоящую комиссию, что и было сделано с оценкой «отлично»!  Ну и, конечно, благодарим наших жителей за проявленную активность и выполнение своего гражданского долга!  Еще подчеркну, что мы работали в строгом соответствии с рекомендациями ФЗ «О выборах и референдумах в РФ» - были приложены все усилия, чтобы каждому избирателю дать право на реализацию его Конституционных прав на свободное волеизъявление.  Два дня было организовано выездное голосование в п.Ровный и с.М.Ключи. ______________________________________________ 



  Ещё одним политическим событием для всех нас стала смена Губернатора Самарской области-в мае прошлого года Д.И.Азаров сложил с себя полномочия и по представлению Президента РФ пост Губенатора занял В.А.Федорищев.  В числе прочих вопросов, на которые он обратил свое внимание, стала смена регионального оператора по вывозу и обращению с ТКО-вместо данным вопросом с ноября занимается компания «Экология», сменившая «ЭкоСтройРесурс».   На нашем уровне вопросов пока нет-мусор вывозится регулярно и по утвержденному графику.  Будем мониторить ситуацию и держать на контроле.  За прошедший год, равно как и за предыдущие, Администрация поселения совместно с Администрацией муниципального района прикладывала колоссальные усилия по борьбе с незаконными свалками и наведению порядка по обращению с ТКО. Могу смело констатировать - в данном вопросе если не удалось одержать окончательную победу, то усилия были не напрасными - культура обращения с коммунальными отходами постепенно внедряется в наше сознание. Осталось только убедить себя оплачивать данную услугу, и здесь нам работать предстоит ещё очень долго. Общая задолженность наших жителей составляет  около 500.000рублей!   Напомню – в РФ принят ФЗ «Об обращении с ТКО», в котором закреплена норма – обязательная оплата данной коммунальной услуги. И это не просто закреплённая норма или слова-в настоящее время всем неплательщикам или уже доставлены, или в ближайшее время будут вручены извещения о добровольном погашении 



существующих задолженностей, в противном случае будут наложены пени и приняты меры по принудительному взысканию.   Новый регоператор заявил, что очень тщательно отнесётся к данному вопросу. Посмотрим, какие меры по взысканию задолженности будут предприняты с его стороны к нашим нерадивым гражданам.  Повторюсь-проблем с вывозом с территории поселения нет. Также они по нашей заявке аккуратно вывозят отходы с территории кладбища и с родника, а также так называемый «негабаритный мусор». ______________________________________________                      Улично – дорожная сеть  Содержание дорог внутри поселения в зимнее время осуществляется по договору с ООО «Свет-Сервис».  П.Малые Ключи от снега очищает  Н.П. Шилин, п. Ровный Г. А. Котов, а с.Красносельское компания Капк-Инвест.  Зима этого года пока не отличается особой суровостью по количеству осадков (вспомните прошлый год), ситуация находится под контролем, выражаю уверенность, что проживём мы её без коллапсов и каких-то серьезных чрезвычайных ситуаций.   В весеннее время все наши грунтовые и отсыпанные грунто-щебнем дороги были отгрейдированы.   Часть переулка Зеленый в с.Красносельское была отсыпана щебнем, продолжим данную работу и в этом году.    Несколько слов хочется сказать по уличному освещению. Все имеющиеся фонари на территории поселения обслуживает ООО 



«Свет-сервис», и в течении года по нашим заявкам приезжали их специалисты, или меняли сгоревшие лампочки, или, где это требовалось, проводился ремонт.   С начала этого года собственник световых опор выставил счета за аренду их имущества, а именно опор, на которых находятся светильники, поэтому, для понимания, скажу, что увеличение количества фонарей в поселении, о которых периодически поступают заявки в Администрацию, будет, к сожалению, весьма затруднительно.  Однако не смотря на трудности, в истекшем году в с. Красносельское были заменены несколько опор.  В течение ноября-декабря 6 раз возникали аварийные ситуации на подстанции и трансформаторе в с.Красносельское, что, конечно, вызывало и вызывает глубокую озабоченность с нашей стороны!  Уже в январе этого года в сложных погодных условиях представители Россети-Волга при помощи коллег из ССК заменили трансформатор в Красносельском.  Наши жители даже не заметили неудобств своей повседневной жизни-настолько слаженно и профессионально была проведена данная работа. Добавлю, что по каждому случаю нахожусь во взаимодействии с руководством района и Россетей, стараемся как можно скорее устранять любые чрезвычайные происшествия. ЖКХ В целом, что касается вопросов ЖКХ-услуги жилищно-коммунального хозяйства складываются из различных видов платежей, основные- вода, свет, газ. Как правило, большинство наших жителей добросовестные плательщики, но есть и должники. На сегодняшний день мы имеем следующую картину: задолженность жителей нашего поселения на 01.01.2025 года 



составляет 3 611 198,76 руб. (за истекший год прирост составил 374 949,24 в абсолютных цифрах - начислено 1 647 142,39, оплачено 1 272 193, 15 )!!!!!  В течение 2024 года было несколько аварийных ситуаций на водопроводе, которые, насколько это возможно, оперативно устранялись сотрудниками СКК, за что выражаю благодарность лично нашему депутату, генеральному директору ООО «СКК» А.В. Полоумову.  Самая серьезная ситуация-это замена глубинного насоса на скважине, находящейся между Ровным и Красносельским, в решении которой было задействовано несколько единиц техники и большое количество личного состава коммунальной компании. Слаженные действия и профессионализм сотрудников коммунальной компании позволили в максимально короткий срок с минимальным ущербом для наших жителей провести данную работу в начале января этого года.  По прежнему серьёзной проблемой был и остаётся вопрос обслуживания и содержания водопровода в п. Ровный.   Если скважина находится на балансе Администрации поселения и мы платим за электроэнергию, то водопровод не является муниципальной собственностью и целиком принадлежит жителям данного посёлка.   В прошлом году у нас было две аварии на данном водопроводе.  Совместно со штатным сотрудником ООО СКК Муратовым А.П. и депутатом Кикадзе Б.Б. данная авария была устранена!    В настоящее время все работает штатно, вода в дома жителей посёлка поступает бесперебойно. 



  Завершая данный вопрос скажу, что мастер участка у нас А.П.Муратов очень ответственный человек, по любому вопросу в любое время суток 24 на 365 на связи!  В течение года при его непосредственном участии были ликвидированы многие аварийные ситуации, которые были годами-это и ремонт емкости, и ТО насосов, и протечки в колодцах.  В целом, и Вам, А.В, и вашей команде наше красносельское спасибо!    Завершая данный вопрос, скажу-в этом году (смею надеяться) должна произойти замена действующей емкости в с.Красносельское на новую, т.к. она полностью выработала свой ресурс. ______________________________________________                                Благоустройство Данный вопрос тесно увязан с темой обращения с ТКО, но не только.  В течение весенне-осеннего  периода мы занимались обкосом сорной растительности на территории  наших сёл, не будет исключением и наступивший год.   После зимы проведён субботник, спасибо всем, кто откликнулся на наш призыв, не смотря на непростую эпидемиологическую обстановку.  Мусор и габаритный, и негабаритный мы с территории поселения вывезли с помощью регионального оператора.   Здесь говорить можно долго, но лучше просто посмотрите небольшой фотоотчет. 



 В парке и других общественных территориях мы стараемся поддерживать порядок, однако находятся вандалы, которые мусорят и ломают то, что было отремонтировано.  В очередной раз призываю Вас не оставаться равнодушными и делать замечания таким нашим жителям.   В прошлом году было заменено ограждение у стеллы погибшим воинам в с.Красносельское. Из задач текущего года- проведение комплекса мероприятий в с.Горки на родине Героя Советского Союза Петра Ганюшина на месте памятного знака, тем более, что этот год юбилейный- 80 летие Великой Победы в Великой Отечественной войне! Также будем продолжать поддержание порядка на всей территории поселения, выявление и ликвидацию незаконных свалок и наказание виновных в их появлении.  Здесь же стоит отметить ещё один аспект данного вопроса-снос аварийных объектов на территории поселения.   В истекшем году одна из расселённых двухэтажек по ул.Советская была разобрана, но есть ряд объектов, по которым крайне необходимо проведение таких же работ.  Говорю всем-если у кого-то есть желание взять такого рода объект и осуществить его снос (полностью отдаём его бесплатно)-обращайтесь ко мне-выйдем на место, обговорим детали. ______________________________________________       Пожарная безопасность 



На данном вопросе остановиться хочется особо, так как это касается, прежде всего, жизни, здоровья и имущества наших граждан.   В прошлом году наша ДПК на тушение травы выезжала всего трижды, - весенние дожди, что называется, помогли нам в данном вопросе.  Однако было три серьёзных возгорания - надворные постройки (баня) в п.Ровный, пол-дома и надворные постройки в с.Красносельское.  На последнем при самостоятельном тушении травмы легкой степени тяжести получил хозяин дома. Также выезжали на помощь в тушении пожаров в с.Липовка  и с.Кандабулак.  В который раз хочется напомнить всем о соблюдении противопожарных мер, которые позволяют предотвратить беду.   Автомобиль наш находится в теплом помещении, в исправном состоянии и надежных руках А.П.Муратова! Завершая данный раздел скажу- весной было опахано с.Красносельское, как мы делаем каждый год.  Также был опахан участок леса, непосредственно прилегающий к с.Красносельское, дабы воспрепятствовать доступу транспорта в данный лес.  Чрезвычайная ситуация   Третьего апреля в результате резкого потепления произошло очень быстрое таяние огромной снежной массы, что привело к переливу талой воды через дамбу в п.Малые Ключи, т.к. труба физически не справлялась с таким объёмом воды. 



 Продолжалось это в течение трёх дней, что привело к частичному разрушению дамбы и осыпанию обочины.  Ситуация была серьезной, но в целом, контролируемой.  Т.к. данная ситуация была чрезвычайной, Глава района обратился за помощью к нефтяной компании ННК.  Летом был выделен транспорт и завезен грунт на укрепление обочины.  Однако и здесь нашлись те, кого такая ситуация не совсем устраивала и был опубликован негативный пост в социальных сетях.  Не буду заострять внимание, почему затянулись работы, но мы их выполнили.  В текущем году будем добиваться завоза либо бутового камня, либо какого-то другого подходящего для этих целей материала.   Здравоохранение, почта, банк, СДК, общественные организации  В поселении находится офис врача общей практики, которым руководит очень грамотный специалист Бабаев Олим  Октябринович. Еженедельно он осуществляет выезд в сёла Малые Ключи, Липовка, Дмитриевка п. Ровный.   В настоящий момент Офис находится на ремонте и временные неудобства скоро компенсируются благоустройством и внутренним наполнением.  Работы близятся к завершению.   



 Отмечу, что на территории стабильно работает почтовое отделение, через который осуществляются платежи, производятся выплаты пенсий и пособий.   Ещё один момент, о котором нельзя не сказать-в истекшем году пассажирские перевозки легли на «плечи» муниципалитета (не буду говорить о причинах, там целый комплекс).  Так вот. При непосредственном и, подчеркиваю, личном участии Главы района А.И.Екамасова были приобретены комфортабельные современные автобусы, ещё раз выверены востребованные маршруты и наши жители, которые пользуются данной услугой, положительно оценили изменения в этом вопросе.  Посмотрите, какие замечательные к нам ездят автобусы!  От нас Анатолию Ивановичу большая благодарность!    ______________________________________________       Налажено взаимодействие с женсоветом  (руководитель Митрофанова О.В.) и Советом ветеранов (Свириденко Г.Н.). Совместно с ними  в 2024 году осуществлялась адресная поддержка наиболее незащищённых  слоёв населения, пенсионеров, ветеранов и семей участников СВО.  С удовольствием отмечу, что и сюда внёс свою лепту наш депутат А.В.Полоумов-он выделил финансовые средства на покупку школьных принадлежностей для наших ребят к новому учебному году. А.В, не устаю передавать вам добрые слова как от самих получателей, так и от себя! 



 Отдельно отмечу коллектив СДК «Восход», библиотеку, хоровую группу «Сударушка». Все они с большим участием проводят мероприятия в такой неспокойной эпидемиологической обстановке.  Также в течение года Администрация поселения занималась текущими и возникающими вопросами – работа с неблагополучными семьями совместно с центром «Семья», трудоустройством наших граждан, проводили субботники, осуществлялась обрезка деревьев, было отловлено и стерилизовано 5 голов собак, что крайне недостаточно и в текущем году работа будет продолжена.   Также проводились людей, попавших в ДТП, адресный выезд к людям серебряного возраста, оставшимся без электричества из-за стихии, ремонт линий связи, спил аварийных деревьев и многое другое, что не попало в отчет.  Отрадно отметить, что очень активно на все наши мероприятия откликается наша школа, руководимая с прошлого года Л.В.Дьяковой!  Л.В, вам, вашему коллективу и учащимся также выражаем слова признательности!  Надеемся и выражаем уверенность, что так будет и впредь! ______________________________________________ Национальные проекты Наше поселение, как и другие сёла Сергиевского района, продолжает учавствовать в Национальных проектах.  В нашем образовательном Центре появилась «Точка роста» - интерактивный класс, где наши дети занимаются с огромным удовольствием моделированием и робототехникой! 



 Близится к разрешению вопрос с расселением двухэтажного дома по Советской.  В следующем году расскажем об этом более подробно!  В целом, благодаря Администрации м.р. Сергиевский, работа продолжается!    Сергей Геннадьевич, прошу передать слова благодарности Главе района А.И.Екамасову за участие нашего поселения в данных процессах! Ещё раз огромное спасибо!    В 2024 году из бюджета поселения была произведена выплата субсидии владельцам КРС (всего сдали документы 5 человек, но в двух хозяйствах был обнаружен лейкоз, в связи с чем в выплате было отказано).   Хочу сказать, что данный вопрос несколько застопорился по причине усложнения оформления документации, но мы будем способствовать упрощению данной процедуры и помощи в оформлении, потому что многие, к сожалению, не смогли воспользоваться данной выплатой.   Ежегодно мы осуществляем отбор воды из открытых источников (колодцев и родников) для химического и бактериологического анализа. С результатами можно ознакомиться на информационном стенде в Администрации поселения. Также Администрация оказывала помощь в приобретении строительных материалов двум жителям с.М.Ключи. 



 Учениками школы в новом квартале были высажены более ста пятидесяти саженцев хвойных деревьев, которые были закуплены в питомнике г.Кинель Отделом экологии Администрации района.  В течение года устанавливались аншлаги разного содержания, оказывалась помощь сотрудникам ОМВД России, завезли песок на детские игровые площадки.  В заключение своего доклада, не могу ещё раз не поблагодарить Главу района А.И. Екамасова за пристальное внимание к нашим проблемным вопросам.  Благодаря его личному участию налажено взаимодействие со всеми службами Сергиевского района.   Некоторые задачи на 2025 год я уже озвучил, а именно-первая и главная-проведение Юбилея Победы в Великой Отечественной войне!  Запланирован комплекс мероприятий по данной тематике для наших юных жителей-от того, какое будет у них понимание в этом вопросе, таким будет и будущее нашей страны!  Нарастить участие в вопросе заключения контрактов на участие в СВО до ее победного завершения!   Провести выборы депутатов разного уровня в сентябре.  В прошлом году мы не стали проводить 105-ти летие с.Красносельское по моральным, а так же по соображения безопасности.  Жизнь продолжается, юбилеев на наш век ещё хватит!     Также будем заниматься всеми повседневными и текущими вопросами в интересах граждан сельского поселения Красносельское! 



  Уверен, что понимание и доверие наших жителей позволит надеяться на достижение новых качественных сдвигов в развитии нашего поселения.     Всегда рассчитываю на поддержку и взаимовыручку руководителей предприятий и организаций, предпринимателей, старост сёл – Светлану Вениаминовну Алексееву и Александра Дмитриевича Свеженцева и, конечно, на Вашу, уважаемые депутаты.   Хочу пожелать всем крепкого здоровья, благополучия Вам и Вашим близким. Готов выслушать вопросы, предложения, пожелания.                           Спасибо за внимание!!!  


